



Fondos
Cultura



EL DIARIO AUSTRAL (1967).- «Estudiantes evangélicos de Collipulli alfabetizan en las reducciones indígenas».- En: *El Diario Austral*, Temuco, 27 de enero de 1967.

Estudiantes evangélicos de Collipulli alfabetizan en las reducciones indígenas

Santiago, 25 (SOPESUR).- La Iglesia Metodista Pentecostal de Collipulli, dirigida por el pastor Arnaldo Umaña, organizó una caravana de estudiantes protestantes, que están trabajando en las reducciones indígenas de "Huapatrios"; "Levipán" y también en la ciudad.

Los universitarios protestantes están haciendo cursos de alfabetización para adultos, trabajos de comunidad y también enseñanza de primeras letras y artes manuales para los menores.

Los trabajos empezaron el día 17 de enero en curso y terminarán el próximo viernes 27.

El Canal 13 de Televisión, por intermedio de uno de sus fotógrafos pertenecientes a esta iglesia, ha tomado diversos cortos, de las actividades de estos estudiantes.

Descriptor: Collipulli, alfabetización, Iglesia Evangélica, Reducción Huapatrios, Reducción Levipan, Canal 13.